

Beschluss des BJLT 2013 in Köln



Geschlechtergerechtigkeit

Beschlossen vom Bundesjugendleitertag der Jugend des Deutschen Alpenvereins am 27.10.2013 in der Sporthochschule Köln

Die JDAV bekennt sich inhaltlich zum Ziel der Geschlechtergerechtigkeit, insbesondere zu einem langfristig ausgewogenen Geschlechterverhältnis in den Gremien der JDAV. Der Bundesjugendleitertag beauftragt die JDAV-Struktur-Gruppe, bei einer Überarbeitung der Jugendordnung die Gleichstellung der Geschlechter in den politischen Gremien auf Bundesebene auf geeignete Art und Weise zu gewährleisten. Ein entsprechender Satzungsentwurf ist dem BJLT vorzulegen.

Die Jugend des Deutschen Alpenvereins (JDAV) ist ein anerkannter Jugendverband und Träger der freien Jugendhilfe. Ihr gehören über 250.000 Mitglieder in den 355 Sektionen des Deutschen Alpenvereins an. Der alle zwei Jahre stattfindende Bundesjugendleitertag ist das höchste beschlussfassende Gremium der JDAV.

Jugend des Deutschen Alpenvereins
Von-Kahr-Straße 2-4
80997 München

Fon: 0 89 / 14 003 - 77
jdav@alpenverein.de
www.jdav.de